



HOSPITAL NACIONAL HIPOLITO UNANUE PARTICIPÓ EN EL SIMULACRO DE SISMO

Autoridades, trabajadores y pacientes del Hospital Nacional Hipólito Unanue participaron en forma activa en el Simulacro Nacional de Sismo, realizado el día de hoy, a fin de concientizar a la población y buscar estar preparados frente a situaciones de emergencias o desastres.

El simulacro consto de tres etapas: evacuación, atención de heridos y evaluación del ejercicio, cuyos resultados evidenciaron las fortalezas, debilidades y las posibles amenazas en situaciones reales.

El Dr. Mario Suárez Lazo, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue indicó que el simulacro permite evaluar el Plan de Respuesta ante Emergencia y Desastres de nuestro Hospital, además de medir nuestra capacidad frente a un evento adverso.

Añadió también, que este ejercicio práctico implica, la participación de nuestros trabajadores y movilización de recursos. Las víctimas probables son efectivamente presentadas y maquilladas, y la respuesta se mide en tiempo real, evaluando las acciones realizadas y los recursos utilizados.

El desarrollo de este simulacro se hizo gracias a la participación del Hospital y la comunidad del distrito El Agustino, a través del Colegio Húsares de Junín y los comerciantes del mercado de Tayacaja, quienes apoyaron activamente en el simulacro.



Simulacro: Recepción de heridos



Evacuación del personal del Hospital



Comité Operativo de Emergencia del HNHU, recibe reportes y hace evaluación de la situación del Hospital.

30 de Mayo del 2013

OFICINA DE COMUNICACIONES